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No final da tarde de sexta-feira (23) e 
durante todo o sábado (24), foi realizada a 5ª 
Conferência Estadual da Federa-RJ, contando 
com as delegações dos seis sindicatos 
filiados: Campos, Niterói, Petrópolis, Rio de 
Janeiro, Sul Fluminense e Teresópolis. A 
conferência contou também com a presença 
da presidenta da Contraf-CUT, Juvandia 
Moreira e do deputado federal pelo PT e 
também bancário do BB, Reimont.

5ª Conferência Estadual da Federa-RJ

Durante a conferência, os participantes debateram a conjuntura político 
econômica atual e temas relativos à categoria bancária e à classe 
trabalhadora como um todo. Entre eles, foram abordados temas como 
tecnologia, Inteligência Artificial, o avanço das fintechs no mercado e a 
diminuição da categoria bancária, que já representou 79,5% do ramo 
financeiro em 2014 e caiu para 45,9% em 2023.

Para contribuir com o debate, os temas foram divididos em mesas 
durante a conferência, contando com a contribuição de divesos palestrantes, 
como Cássio Calvete, professor doutor da UFRGS, Millena Alves, economista 
do DIEESE (Departamento Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos), Rosangela Fernandes, doutora em comunicação pela UFRJ e 
Willian de Lucca, jornalista, ativista pelos direitos humanos e apresentador do 
ICL Notícias.

Ao final do evento, foi eleita a delegação que representará a Federa-RJ e 
seus sindicatos filiados na Conferência Nacional da Categoria Bancária, que 
será realizada em agosto. Por Petrópolis, fazem parte da delegação, as 
diretoras Aline Rabelo, Cláudia Botelho e os diretores Alexandre Mendes, 
Augusto Quintela e Sávio Barcellos.

Unidade, luta e Resistência: chapa eleita na Federa-RJ
Ao final do 2º Congresso Eleitoral da Federa-RJ, na tarde da última sexta-

feria (23), a chapa Unidade, Luta e Resistência foi eleita, por unanimidade, 
para o mandato 2025-2029.

A nova composição manteve 48 dirigentes na direção, sendo que destes, 
três são da comissão de ética e 17 da executiva. A grande novidade é a 
ampliação do número de mulheres na executiva, que passou de 12% para 
quase 30%. Adriana Nalesso foi reconduzida ao cargo de presidenta e recebeu 
elogios de todos e todas pela atuação firme e dedicada no mandato atual.

Representando Petrópolis, além dos companheiros Marcos Alvarenga e 
Sávio Barcellos, que seguem por mais um mandato, a novidade ficou por conta 
da eleição da bancária do Itaú, Thalita Balter, que vem somar forças em prol 
da categoria bancária e da classe trabalhadora como um todo.
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